

# Wir fliegen wieder

2020-05-24 19:31 von Dominik Biesenecker



Seit knapp zwei Wochen ist der Luftsport in Bayern unter Auflagen wieder erlaubt. Auch wir sind wieder in der Luft unterwegs und konnten in der vergangenen Woche bereits größere Strecken fliegen und waren sowohl im Thüringer Wald, dem Fichtelgebirge, dem Oberpfälzer Wald bis hin zur Fränkischen Alb südlich von Nürnberg unterwegs. Nächstes Wochenende beginnt dann auch mit etwas Verspätung die Bundesliga-Saison.



Mit der LS8 im Thüringer Wald vorbei an Suhl

## **Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.